



# みすずかる

須坂小学校学校だより

TEL : 026-245-0071

№0.4

令和2. 8. 4発行

未だかつて経験したことがない日々を過ごした一学期でした。その中でも子どもたちは、育てている草花や作物に心を寄せ、毎朝、昇降口をくぐる前に水をあげていました。状況がどんなに大きく変化しても、子どもたちは、「もの・こと・ひと」に対し一途に気持ちを寄せ、前に進んでいることを実感しました。この姿から私たち大人が勇気と元気のエネルギーをいただきました。

悲観的になることなく、前向きに！

子どもたちの気持ちを受け止めて、今この時を進んでいけたらと思います。



5月：ヘチマの苗を見守る



7月：3階まで伸びました

## 授業公開 7月7日～8日

4月から行事が中止延期となる中、授業参観も実施できないでいました。一学期の間に一度は保護者の皆様に授業の様子、進級してがんばっているお子さんの様子を見ていただきたく、二日間にわたって計画させていただきました。午前3時間のご都合よい時間20分程度と3密を回避するため制限を設けて、皆様にご理解ご協力いただいた公開となりました。おかげさまで二日間、どの時間もおおむね4、5人程度の皆様が教室で授業を参観する形となり、感染予防に努められました。保護者の皆様からは、「落ち着いて学習していてほっとした」「新しく替わった先生と馴染めていてよかった」「がんばっている姿をみられて、短い時間でも参観に来てよかった」という感想をちょうだいいただきました。これからも、感染症予防に対応しつつ、保護者・地域の皆様が学校の様子を知っていただけるように考えていきたいと思ひます。



地図の勉強ペア学習



タブレットで調べ学習



間隔を空け音楽学習



友達と相談して

## 食育授業 7月10日・15日

4年生、5年生が給食センターで栄養管理を行っている栄養教諭の先生方を講師にお招きして、食についての学びました。栄養バランスを考えた献立作りや、生活習慣病を意識した食事バランス・適切な脂分の摂取等を具体的な活動を通して学習することができました。体の健康のためにバランスよい食事を意識してとれるといいなあと思ひます。



## 水泳学習

長い梅雨の合間に、ほぼ毎日水泳学習を行うことができました。ちょっぴり水が冷たくても、「気持ち良かった」「平泳ぎで50メートル泳げた」と水の感触を十分に味わい、自分の目標に向かって泳ぎ切ることができました。毎日のお洗濯・準備ありがとうございました。



# 歯の健康教室

7月27日・28日



全学年で歯科衛生士さんに歯の健康についてご指導をいただきました。高学年は、歯周病を予防するための勉強をしました。左の写真は歯周病になった方の歯の状態です。40代の方だそうです。では、右の写真の歯は何歳の方でしょう。

なんと80代の方だそうです。正しい知識と歯みがき習慣で口

や歯の健康が保たれるということが分かりました。お家での歯みがきはいかがですか。

# 給食がない日

7月20日~22日



3日間、給食センターが事業者変更による調整の為、給食の提供がありませんでした。この期間、自分たちの昼食を調理して食べたり、社会見学を計画してお家の方に用意していただいたおにぎりと、食事処のうどんをいただいたりと様々な経験をしました。なんととっても一番はお家の方が作ったお弁当。子どもたちにとってはうれしいごちそうでした。外に出て食べる学年もありました。お弁当の用意、本当にありがとうございました。

## 【お知らせ・お願い】

- 夏休みにおける学校閉庁期間（学校リフレッシュウィーク）が、8月8日（土）～16日（日）までとなっております。この期間は、学校職員による日直をおかず、無人化となります。緊急時の連絡は、須坂市役所【245-1400】にご連絡ください。そこから用件に応じて、教育委員会や本校学校長・教頭等に連絡がいくようになっています。学校閉庁期間以外は、8時30分より17時までは、学校に職員がおりますので、学校への連絡が繋がります。それ以降は留守番電話となりますので、つながらない時間帯は市役所へお願いします。
- 新型コロナウイルス感染症が広がりを見せています。長野県においても感染者が全体で100人を越え、誰が罹患するか分からない状況となっております。夏休み期間も体温を測り、健康状態の確認をお願いします。
- 二学期初日より、swayによる健康チェックを再開します。19日（水）は、健康観察を行い、入力をしていただいた上で登校いただきますよう、ご協力をお願いします。

☆長い長い梅雨の期間、気が滅入りそうになった日もあったのではないのでしょうか。日照不足・長雨により、野菜が育たず、店頭での価格も高騰しています。元気に遊ぶ子どもたちにとって雨の日の休み時間、室内の遊びとなり、ストレスがたまらないか心配だなあと思っていたら、傘をさし、昇降口の階段を颯爽と駆け下りる元気な姿に会えました。雨さえも味方にし、遊びに変える子どもたちでした。この夏休みは、外出することもままならない状況ですが、身近な場所で新しい発見や体験をもてるといいですね。夏休み明け成長した子どもたちに会えることを楽しみにしています。



雨の日だって楽しいよ